
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, bis zur nächsten Ausschusssitzung Maßnahmen zur 
Entschärfung dieses Einmündungsbereiches mit der Polizei zu beraten und dem Ausschuss 
vorzuschlagen. 
 


